

Feria Internacional de La Habana (FIHAV) 2019

El día 4 de noviembre tuvo lugar la apertura de la Feria Internacional de La Habana (FIHAV) 2019.

En esta 37 edición del evento están presentes representantes de más de 55 países. Desde el Japón este año, JETRO y Taichi Holdings Limited tienen abiertos sus stands en el Pabellón 7.

El Embajador Kazuhiro FUJIMURA asistió a la ceremonia de apertura y dentro del recinto de la Feria saludó personalmente al Presidente Miguel Díaz-Canel y al Excmo. Sr. Ricardo Cabrisas, Vicepresidente del Consejo de Ministros.

FIHAV 2019 se celebra hasta el día 8 de noviembre.



5 de noviembre de 2019